

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-NAZAIRE-LES-EYMES

Le témoin du relais Terre de jeux est passé par l'école



Patrick Céria, sportif paralympique, a échangé avec les élèves. Photo Eric Charpentier

Dans le cadre de Terre de jeux 2024, les enfants et enseignantes de l'école élémentaire du Manival ont participé ce vendredi 15 décembre au Relais de l'Isère.

Dans le cadre de Terre de jeux 2024, les enfants et enseignantes de l'école élémentaire du Manival ont participé ce vendredi 15 décembre de 14 à 16 heures, entre le plateau sportif de l'école et le terrain multisport en herbe, au Relais de l'Isère. « Le Département de l'Isère, le CDOS (Comité départemental olympique et sportif), la Communauté de communes du Grésivaudan et la mairie de Saint-Nazaire-les-Eymes ont facilité l'organisation de cet événement », commente Eric Charpentier, adjoint délégué aux affaires scolaires, à la jeunesse et à l'intergénérationnel. « Patrick Céria, sportif paralympique à vélo sur route et sur piste, multimédaillé aux Jeux olympiques d'Atlanta, Sydney, Athènes et chevalier de la Légion d'honneur, était parrain de la manifestation. » Après avoir reçu le témoin des mains de Michèle Flamand, maire de la commune, il l'a transmis aux premiers relayeurs. À la fin du relais, il s'est entretenu pendant une heure avec une classe de CM2 et une classe de CM1. Le témoin en bois, symbolisant la flamme olympique, va sillonner tout le département jusqu'en juillet. Arrivé à Saint Nazaire les Eymes vendredi 15 au matin, il a été transmis l'après-midi dans toutes les classes de l'école en utilisant différents modes de locomotions : course, marche, rollers, draisiennes, trottinettes. Ce relais, point d'orgue d'une semaine consacrée au sport et handicap et à la lutte contre les discriminations, a aussi été l'occasion pour les enfants de rencontrer un athlète paralympique et de lui poser de multiples questions, de participer à des ateliers de "sport handicap" et de voir deux expositions. L'une sur le handisport et l'autre sur la discrimination. Ils ont également reçu un arbre du souvenir qui sera planté ultérieurement et

une médaille commémorative pour leur participation à cet évènement. Les parents étaient également de la partie pour encourager les enfants et apporter leur aide. Enfin le soir, Claude Rousset, directrice de l'école, a remis le témoin à Patrick Céria qui était en charge de le transmettre aux élus de la prochaine manifestation qui se déroulera à Allevard. « Cette journée a été une belle réussite et les enfants sont repartis heureux et les yeux pleins d'étoiles. »